

GR Mag. (FH)

Mario Eustacchio

Frage an Stadtrat Manfred Eber

Eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 04.07.2024

von

GR Mag. (FH) Mario Eustacchio

***Betreff:* Veränderung des Personalstandes in den Abteilungen des Magistrates Graz, der Büros der Stadtregierungsmitglieder und der Büros der im Gemeinderat der Stadt Graz vertretenen Klubs der politischen Parteien**

Sehr geehrter Hr. Stadtrat Eber, lieber Manfred!

Die Koalition aus KPÖ, Grünen und SPÖ haben sich für diese Wahlperiode verschiedene Schwerpunkte gesetzt, die größtenteils über die Abteilungen der Stadt Graz – sprich Abteilungen des Magistrats Graz aus- und erarbeitet werden.

Nunmehr interessiert es mich, wie sich dieser Vorhabens- bzw. Aufgabenkatalog auf die Anzahl des Personals in den einzelnen Abteilungen, Stadtregierung- und Klubbüros ausgewirkt hat.

Daher stelle ich dir als für das Personal des Magistrats Graz zuständigen Stadtrat folgende Frage:

Wie hat sich der Personalstand zahlenmäßig aufgeschlüsselt nach den einzelnen Abteilungen des Magistrats Graz, sowie der Stadtregierungs- und Klubbüros seit Beginn dieser Gemeinderatsperiode verändert?